

Plattform Gesundheit – Orte der Innovation in der Gesundheitsregion

B.forHEALTH

B.forHEALTH

Gesundheitswirtschaft Burgdorf

1 B.forHEALTH – Ein Ort der Innovation in der Gesundheitsregion

Zukunftsorientierte Projekte und Unternehmen, die Spielraum für Innovation, Entwicklung und nachhaltiges Wachstum benötigen, finden in der Stadt und Wirtschaftsregion Burgdorf ein dynamisches, wirtschaftsfreundliches Umfeld mit attraktiven Rahmenbedingungen.

Als regionales Zentrum mit eigenständigem, städtischem Leben bietet Burgdorf berufstätigen Menschen und Familien hohe Lebensqualität ohne die Nachteile urbaner Ballungszentren – davon profitieren auch die aktuell und in Zukunft in Burgdorf ansässigen Unternehmen. Dank seiner guten Anbindung an das Schweizer Schienen- und Strassennetz ist Burgdorf bestens angeschlossen und aufgeschlossen für regen Austausch im In- und Ausland.

2 Angebote

B.forHEALTH unterstützt Firmen aus dem Bereich LifeScience und verwandten Branchen bei der Ansiedelung in der Wirtschaftsregion Burgdorf. B.forHEALTH bringt Interessenten in Kontakt mit Liegenschaftsanbietern und vernetzt die Firmen im LifeScience-Ökosystem der Region; dabei arbeitet B.forHEALTH eng mit der Standortförderung des Kantons Bern zusammen. Anbieter von Liegenschaften, die sich für die Ansiedelung von innovativen Unternehmen und Institutionen eignen unterstützt B.forHEALTH aktiv bei der Vermarktung ihrer Projekte.

3 Zielgruppen

Produzierende Unternehmen sowie Dienstleister aus dem In- und Ausland, die einen Bezug zu LifeScience-Themen haben.

4 Kernanliegen an die übrigen Akteure aus der Hauptstadtregion Schweiz

Vernetzung im Hinblick auf Angebote für innovative Firmen:

- Forschungseinrichtungen
- Spezial-Labors
- Spezialmaschinen für Forschung und Entwicklung
- Spezialisierte Kompetenzen
- Pilot-Projekte

Jeder Ort der Innovation hat seine Spezialitäten; es macht daher Sinn, diese sichtbar zu machen und in der Hauptstadtregion gemeinsam zu nutzen, so dass nicht auf geografisch kleinem Raum mehrfach ähnliche Angebote aufgebaut werden.

5 Standort, Kontaktangaben und weiterführende Informationen

B.forHEALTH, Gesundheitswirtschaft

Burgdorf

Patrick Roth, Geschäftsführer

Kirchbühl 23

3400 Burgdorf

T: 034 422 14 15

M: patrick.roth@b-forhealth.ch

W: www.b-forhealth.ch



Über die Hauptstadtregion Schweiz und die Plattform Gesundheit

Der **Verein Hauptstadtregion Schweiz** wurde Ende 2010 gegründet. Mitglieder sind die fünf Kantone, Bern, Neuenburg, Freiburg, Solothurn und Wallis sowie zahlreiche ihrer Städte, Gemeinden und Regionalorganisationen. Mit themen- und projektbezogener Zusammenarbeit will der Verein die Funktion der Hauptstadtregion als Politzentrum stärken und nutzen – als gleichwertiger Raum und wichtige Schaltstelle zwischen den drei Metropolitanräumen Zürich, Basel und Bassin Lémanique.

Mit der **Plattform Gesundheit** schafft die Hauptstadtregion Schweiz einen Ort, an dem sich die wichtigsten Players der Hauptstadtregion regelmäßig treffen und austauschen können. Sie richtet sich an einen breiten Adressatenkreis aus Forschung, Industrie, medizinischer Anwendung sowie Politik und Verwaltung.